

ABSTRAK

Dewi warsini. 2022. Skripsi. **Pengaruh Ukuran Perusahaan, Profitabilitas Dan Pertumbuhan Perusahaan Terhadap Opini Audit *Going Concern* pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia**. Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga.

Penelitian dilakukan terhadap Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2018-2020 dengan tujuan untuk mengetahui Pengaruh Ukuran Perusahaan, Profitabilitas Dan Pertumbuhan Perusahaan Terhadap Opini Audit *Going Concern* pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia.

Jenis penelitian yang digunakan adalah kuantitatif, menggunakan 17 sampel dengan variabel bebas yang digunakan adalah Ukuran perusahaan, Profitabilitas dan Pertumbuhan perusahaan. Sedangkan variabel terikat yang digunakan dalam penelitian ini adalah Opini Audit *Going Concern*. Penelitian ini menggunakan uji hipotesis dengan fokus penelitian adalah Laporan Tahunan perusahaan manufaktur subsektor makanan dan minuman (*food and beverage*) yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2018-2020. Pemilihan sampel ditentukan dengan menggunakan metode *purposive sampling*.

Hasil penelitian ditunjukkan dengan persamaan regresi berganda $Y_1 = 0,615 + (-0,009)X_1 + 1,722 X_2 + 0,069 X_3 + e$. Hasil Uji Hipotesis secara parsial Variabel profitabilitas yang diukur oleh *Return On Assets (ROA)* mempunyai nilai signifikan sebesar $0,038 < 0,05$ dan $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($2,136 > 1,675$) sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel profitabilitas secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap Opini Audit *Going Concern*. Hasil pengujian menunjukkan nilai F_{hitung} 3,868 lebih besar dari F_{tabel} 2,51 dengan nilai *sig. F* = $0,013 < 0,05$, berarti bahwa variabel ukuran perusahaan, profitabilitas, dan pertumbuhan perusahaan secara simultan (bersama-sama) berpengaruh signifikan terhadap variabel Opini Audit *Going Concern*. variabel X_2 Profitabilitas mempunyai pengaruh dominan terhadap Opini Audit *Going Concern*. Berdasarkan hasil nilai koefisien beta yaitu 0,310 menunjukkan bahwa sesuai *Standardized Beta Coefficients*. Dapat disimpulkan bahwa berdasarkan nilai koefisien beta profitabilitas memiliki nilai terbesar yaitu 0,310 maka H2 diterima.

Kata Kunci: Opini Audit *Going Concern*, Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, Pertumbuhan Perusahaan